
 

COLORARE CON LA LUCE 

 

A me, come fotografo, mi ha sempre affascinato il tema della luce. 
Quando inizia la giornata già vibro con la magia dei colori e tonalità che essa 
produce. 
Poi arrivo al mio studio e la prima cosa che faccio è dare luce ai miei flash di luce 
artificiale, mi piace giocare con essi, dar loro più potenza, girarli e rigirarli… 
ricevendo la luce del giorno, indiretta, calda o fredda, e la cosa strana è che si librano 
per simpatia! 
 
Fare luce è una delle esperienze più importanti e intense che possa vivere una 
persona, tanto per chi lo esperimenta quanto per chi lo condivide… 
E’ una enorme soddisfazione condividere mese dopo mese la fase della gestazione. E 
come professionista curo attentamente il lavoro di illuminazione sin dal primo 
momento. 
 
Come ritrattista, immagino la gente come attori che devono interpretare un ruolo, e 
perciò la luce determinerà il tipo di personaggio. Realmente si conseguono risultati 
spettacolari e sorprendenti. 
 
Mi piace ritrarre l’artista e amico Pep Bou con il suo gioco di bolle, è un funambolo 
geniale, assieme alle sue tecniche di illuminazione; como fotografo e come persona 
mi sento trasportato in un’altra dimensione. 
 
Mi piacciono tutti i tipi di luce…una cosa che mi fa impazzire è visitare un negozio 
di luci, è una follia…la cosa più fantastica è poter condividerlo con gli amici che già 
da molti anni vivono questa passione, e che hanno un negozio a Granollers…sapete 
come si chiama?...LLUMS (LUCI)….indovinato!!! 
 
Da pochi giorni, se passeggiate di fronte al mio studio, noterete delle lampade 

colorate che già formano parte di me, si chiamano MISS della ditta LOMBARDO, 
sono italiane e bellissime, vedrete!! 

 
Molta luce a tutti!!! 
 

JORDI RIBÓ 
 FOTOGRAFO 
www.jordiribo.com 
clic@jordiribo.com 
 

http://www.jordiribo.com/
mailto:clic@jordiribo.com

